
塩釜（二市三町）支部総会を開催しました。新しく理事2名が加わりました 。
これからも、ケアマネジャーの質の向上に取り組んでいきます。よろしくお願いいたしま
す。講義では、「30年度介護保険制度改正について」お話を頂戴しました。 制度改正
となり、はや３ヶ月が経過しております。改めて内容を確認し、法令遵守の徹底など気
を引き締める機会となりました。資料もわかりやすくまとめて説明をしてくださり、 算定
要件や 解釈について疑問を解消することができました。またいつでも相談に来てくだ
さいとありがたくお言葉をいただきました。
ご多忙の中ご講義をいただき、誠にありがとうございました。

宮城県ケアマネジャー協会
塩釜（２市３町）支部総会

３０年６月１４日（木）１３：３０～１５：００
多賀城市市民活動サポートセンター　会議室

①支部総会
②講演『介護報酬改正について』
宮城県仙台保健福祉事務所
次長（高齢者支援班）横田将一様


